

Côte d'Azur Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

190 m²

Réf. CA9-835

2 628 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre - 2 maisons de golfeur avec possibilité de les réunir par les pièces de vie de chacune, offrant ainsi un vaste séjour / salon. 6 chambres et 4 salles de douche pour cet ensemble immobilier dont la piscine de qualité a été entièrement refaite, au sein d'un beau et agréable jardin paysager de 731 m2. 2 caves, 2 buanderies, et 2 emplacements de parking viennent compléter ce set. On aime la localisation premium de ce bien, au sein d'un domaine privé et sécurisé, offrant une superbe vue sur le parcours de Golf. Cet agréable Maison en parfait état vous est présentée par Sothebys' ...

For sale - 2 golfer's houses with the possibility of bringing them together through the living rooms of each, thus offering a large living room/lounge. 6 bedrooms and 4 shower rooms for this real estate complex whose quality swimming pool has been completely redone, within a beautiful and pleasant landscaped garden of 731 sq.m. 2 cellars, 2 laundry rooms, and 2 parking spaces complete this set. We like the premium location of this property, within a private and secure domain, offering a superb view of the golf course. This pleasant house in perfect condition is presented to you by Sothebys' ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

